

NEUES VON DEN FIRMLINGEN:

Drums - Modul der Firmlinge in Armsheim 2024

Gemeinsames Trommeln Die Firmlinge Ben, Lukas, David und Lennard haben an zwei Freitagen im April und Juni das Trommeln ausprobiert. Zuerst mit Trommelstöcken auf Gymnastikbällen und dann auf verschiedenen „echten“ Trommeln.

*Von Eingefügt EK
21. Juni 2024*



Beim ersten Termin ging es darum in rhythmische Bewegung zu kommen, Lebendigkeit zu spüren, den erhöhten Puls, das pochende Herz. Und es ging darum, die Herausforderung der Hand-Fuß-Koordination anzunehmen. Nach der ersten Skepsis waren alle Firmlinge mit Ehrgeiz dabei. Beim zweiten Termin ging es um den Ausdruck. Kann ich hören, wie es dem anderen geht, wenn er nur trommelt? Kann ich antworten ohne zu sprechen? Höre ich auf mein Herz? Hierüber sind die Firmlinge ins Gespräch mit ihrer Firmbegleiterin Peony Brown gekommen. Alltägliche und besondere Herausforderungen wurden ausgetauscht. Nebenbei lernten die Jugendlichen die verschiedensten Trommeln kennen und konnten einmal kurz Dampf ablassen.

Peony Brown